

# 新しいメンバーインタビュー

- ① ふきのとうの活動で何が好きですか？
- ② ふきのとうでしたいことは何ですか？
- ③ ふきのとうのイメージカラーは？
- ④ 将来の夢は？

(生活訓練) Y.O さん

- ① 販売(朝市)
- ② 絵をかきたい
- ③ 黄色
- ④ 正義の味方
- ⑤ はい!
- ⑥ ラーメン
- ⑦ 楽しい♪



(生活訓練) S.I さん

- ① 内職のキーホルダ
- ② ボーリング
- ③ なし
- ④ 結婚すること
- ⑤ Y.T さんとおしゃべりをする
- ⑥ かき揚げ丼
- ⑦ みんなで仲良くしたいです



新たにふきのとうのメンバーになった皆さんにインタビューしてみました!

- ⑤ ふきのとうは楽しいですか？
- ⑥ 好きな昼食のメニューは？
- ⑦ 何か一言



(生活介護) M.K さん

- ① 内職とタオル、そのほかいろいろなことをしたい
- ② 旅行がしたい
- ③ 明るくて活発なところ
- ④ 社会で働いて姉さん孝行をしたい
- ⑤ はい、たのしいです
- ⑥ カレーライス
- ⑦ これからもふきのとうでいろんなことを出来るようになりたいです



(就労継続支援 B 型) Y.F さん

- ① お菓子作り、ふれあいセンターでのスポーツ
- ② みんなでスイーツ作りをしたい
- ③ 緑
- ④ 動物関係の仕事
- ⑤ 楽しいです
- ⑥ ちらし寿司・マーボ豆腐
- ⑦ ふきのとうに入って期間が短いのでこれからいろんなことに挑戦してみたいです



# 新しいスタッフ

新しいメンバーもいれば新しいスタッフもいます!

フレッシュ(?)なスタッフにも今後ともよろしくお願ひいたします!

## 竹林 明子

4月からふきのとうでお世話になっています。行動力とどんなことでも楽しむのが得意の射手座のB型です。

ふきのとうのような福祉施設のお仕事は初めてですが、メンバーさん達の各々の素敵な個性に日々感動、又私自身成長をさせていただいています。最初は何もわからず戸惑いもありましたが、スタッフさんさんたちをはじめ、メンバーさんたちの優しい気づかいに助けられています。時々失敗もやらかしますが、これからも末永くよろしくお願ひいたします。

## 山中 庸光

5月下旬からお世話になっています。私は前の職場も福祉施設で、厨房の仕事をしていました今はまだまだ慣れないことばかりなので皆さんの協力と指導を受けながら、お役に立つように日々頑張ってますので、よろしくお願ひします。

## 二宮 明日美

2月よりふきのとうでお世話になっておりますお菓子製造や内職の仕事を通じて『出来ないこと』を『出来る自信につなげる』は簡単ではありませんが、できた時の喜びを一緒に感じる事が出来る素晴らしい仕事だと感じました。

メンバーさんの笑顔に力をもらいながら、『この人なら』と信じていただけるスタッフになれるよう頑張りたいと思います。



## 監事になって

私が社会福祉法人ふきのとうにかかわるきっかけになったのは、41年間勤務した税務署を退職し税理士として、株式会社奈良税経センターの一員となり、ふきのとうの監事に選出されたことです。



## 社会福祉法人ふきのとう 監事 滝口 健次

職する職員を多く見てきました。

退職後も今社会の中で一人一人の人間が大切にされているかまた多くの方がストレスを感じながら働いているのではと疑問を感じる中、朝日新聞の記事で職場でのストレスをテーマにした記事がありました。「ストレス職場」には大きく二つのタイプがあり、一つは、パワハラ上司や利己的な同僚に振り回され、イライラした感情が広がる「ギスギス職場」もう一つは、みんなが自分の仕事に追われ、お互いのことが見えなくなり、助け合うことも知恵を貸しあうこともできない「冷え冷え職場」です。

ストレスのない職場は理想かもしれませんが、「ふきのとうさん」の職場を見ていると、一人一人が大切にされている職場だなと感じました。先日の評議員会で松田理事長が「一人の百歩」より「百人の一步」を目指すと言われたことに大変感銘を受けました。

今後監事という立場ではありますが、いろいろなことを学びできるだけストレスを感じないような職場環境づくりを私自身、目指していけたらと思っています。

41年間税務職員として仕事をしてきて、税理士業務については大きな変化はありませんでしたが、社会福祉法人の監事という立場は何をするのか最初は戸惑いがありましたが、理事会に参加するなかで感じたのは、ふきのとうは障害者の支援を行う組織であり大きな目標は、「障害を持つメンバーが主人公の施設をめざします。」とあります。この目標に向かい、松田理事長と松田所長を先頭に施設の職員の方ががんばっている姿をみて尊敬の念をいただきました。

私自身、税務署という組織で働いてきましたが、まさしく上意下達の典型のような職場でした。その中で労働組合運動を通じて、「働きやすい職場」「一人一人が大事にされる職場」を目指して運動を進めてきましたが、実態は心の病を持った職員や道半ばに退

## 県庁施設外就労

毎年奈良県庁では、施設外就労として県庁内の仕事をする事業所を募集しているのですが、今年もふきのとうは参加させていただきました。

施設外就労ですので、就労継続支援B型のメンバーしか参加できないことと、人数もメンバー3人スタッフ1人ですので、毎回メンバーを入れ替えながら奈良県庁まで行っています。

月・金曜日は午前中各課のシュレッター作業、午後から各課より依頼のあった作業をお仕事としてやらせていただき、土曜日は県庁がお休みの日ですが、その間に公用車の洗車や各課執務室の清掃をします。

様々なお仕事があるのですが、4月の年度初



一九八四年八月二〇日 第三種郵便物承認 毎月(一・二・三・四・五・六・七・八の日)発行

一九八四年八月二〇日 第三種郵便物承認 毎月(一・二・三・四・五・六・七・八の日)発行

編集人 社会福祉法人ふきのとう ふきのとう便り編集委員会  
 連絡先 〒632-0052 奈良県天理市柳本町 2036 番地 1 0743-67-1099  
 HP <http://www.fukinotou.or.jp/>  
 E-Mail fukinotou1099@fukinotou.or.jp  
 発行人 関西障害者定期刊行物協会  
 〒543-0015 大阪府大阪市天王寺区真田山町 2-2 東興ビル 4F

定価：10円

# ふきのとうの動き

平成29年

- 4月 2日 第21回 黒塚桜祭り参加
- 4月 6日 県庁施設外就労開始  
(~6月26日)  
桜見 (花見 in 千塚古墳)
- 4月22日 つくしの会 (家族会)

- 5月 4日 お寿司パーティー
- 14日 フライングディスク大会
- 25・26日 ミニわくわくショップ
- 6月15日 梅採り・3B体操

## 黒塚桜祭り

4月2日(日)

今年も桜の季節がやってきました。桜といえば柳本では黒塚古墳のある黒塚公園の桜は毎年とてもきれいに咲き誇っています。その黒塚公園で「第21回



黒塚桜祭り」が開催されました。

残念ながら、今年は開催が桜の開花に間に合わず、桜があまりない状態での開催でした。肌寒い中でしたが、もちろんふきのとうも模擬店を開きました。商品は「唐揚げ」「五平餅」そしてふきのとうの「焼き菓子」。

人もたくさん来ていたので、売り上げも上々！少し寒かったので、近くの模擬店で売っていた甘酒がとてもおいしかったです！

今年の桜祭りの桜は残念でしたが、黒塚公園の桜はとてもきれいですので、桜の季節はぜひお越しください！

## 桜見

4月6日(木)

今年は梅見の代わりに恒例の美味しい手作り弁当を作って桜見に行ってきました。

お弁当の後いくつかのグループに分かれて散策しました。古墳群というだけあって多少起伏がありましたが、みんな元気におしゃべりしながら歩いて回りました。

桜は満開とまではいきませんでしたでしたが、たく

さん植えてあり、上のほうまで登って見下ろすととてもきれいでした。また、足湯を楽しんだり、帰りにはまほろばキッチンによって買い物もしました。うれしくて財布のひもが緩んだメンバーやスタッフさんもたくさんいたのではないのでしょうか？！



# フライングディスク大会

5月14日(日)

5月14日(日)に奈良県立高等養護学校のグラウンドでフライングディスク大会がありました。

今年も天候に恵まれ、少し暑いくらいでしたが体を動かし気持ちのいい1日を過ごしました。みんなメダルを目指して少し緊張していまし

たが、笑顔もたくさんありました。

毎週木曜日の練習の成果が発揮され、金メダル6個、銀メダル7個、銅メダル6個を獲得しました。来年は全員メダルを獲れるよう努力することを期待しています

